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 ごみ部会のご連絡 

 

群馬県環境アドバイザー連絡協議会 

ごみ部会部会長 山田一朗 

 

さる１月１４日に予定していた「ごみの現状を探るアンケート」をテーマと

するごみ部会は、１月８日からの緊急事態宣言を受け急遽中止とさせていただ

きました。ごみ部会の再開予定は現時点では未定ですが、少なくとも緊急事態

宣言が解除され、群馬県の警戒度が「４」から「３」に下がるまでは再開でき

ないと考えています。 

「ごみに関するアンケート」につきましては、今回の定例文書配布で部会員

の皆様にアンケート(案)を配布させてさせていただきました。部会以外の方法、

例えば電話ＦＡＸ．Ｅメール LINE などでアンケート(案)に対する意見を募集

いたします。新型コロナ渦中のコミュニケーション通信手段についての意見も

ありましたら、併せてお願いいたします。またごみ部会員を対象として、試み

に LINE グループを開設しましたので是非参加してみて下さい。 

ＦＡＸ．０２７－３６２－９６０７    ＱＲコード LINE→     

Ｅメール itirouyjp@yahoo.co.jp 

携帯電話０９０－４１２０－６５０８         



ごみに関するアンケート 

群馬県環境アドバイザー連絡協議会ごみ部会 

私たち環境アドバイザーが、身の回りのごみの現状を振り返ることにより、理解を深めると共に、地域のご

み減量活動に役立てるためにアンケートを実施致します。また今回は時間と費用の関係で、メールを中心に回

答を募りますが、ご理解ご協力を、お願い申し上げます。 

※回答者がお住まいの市町村（      ）、 回答者を含めた同居家族数（  ）名  

１．お住まいの市町村のごみの分別種類（特に資源物等）について 

（知らない・知っている・良く知っている） 

２、地域の有価物集団回収について 

   （知らない・知っている・参加している） 

３、スーパーや生協など店頭での資源物回収ボックスについて 

（知らない・知っている・利用している） 

４、自家で１回に出る燃えるごみの量は、平均すると大凡どの位ですか？ 

  約（   ）Ｋｇ、内訳（生ごみ   ％、紙類   ％、プラごみ   ％、その他   ％） 

５、ごみを減らすために何か工夫をしていますか？また、ごみの活用案などあれば教えて下さい 

 （                                            ） 

６、マイクロプラスチックについて 

   （知らない、知っている、良く知っている） 

７、市町村で収集してもらいたい物など行政への要望がありますか？  

 （                                             ） 

８、その他自由意見 

（                                             ） 

 

今回は E-mail と FAX での回答を募ります。①E-mail の方はファイルをダウンロード若しくはコピペして下

記アドレス宛送信してください。②FAX の方はペーパーにして下記番号へ送信願います。 

① itirouyjp@yahoo.co.jp       

② 027-362-9607(FAX)                   問い合わせ０９０－４１２０－６５０８（山田）                                   

御協力ありがとうございました。      


